



Le siguen reclamando hijos a Lugo

- Según cierto sector de la Iglesia, se trataría de milagros
- Ciertos sectores del oficialismo lo explican como "política demográfica"
- Otros hablan de "la revolución reproductiva"

- Hay quien se pregunta cómo puede tener hijos un sacerdote; la respuesta es "de la misma manera que los que no son sacerdotes"
- Por otra parte, los presidentes no hacen voto de castidad

Menem candidato para el 2011

- Su lema será: "Síganme, que esta vez capaz que no los defraudo"
- Ya está armando las listas de diputados, senadores y cuñados

>>> POR RUDY

Todo vuelve, lector, todo vuelve. Vuelve el cóndor del Alto Perú, vuelven los lentes, vuelven los setentistas, las utopías y las ectopias. Menem vuelve a ser candidato a presidente (quizás su lema sea: "Síganme, que esta vez capaz que no los defraude"), la gente que se casa vuelve a ser soltera, algunos vuelven a casarse, otros simplemente vuelven a su casa. Los gays quieren casarse, para diferenciarse de los heterosexuales, que no quieren. Hay quien dice que la Iglesia vuelve a la Edad Media; otros, que nunca se fue. Otros, que la edad no importa; otros, que el tamañito no importa. A cada rato se dice que vuelven Los Beatles, Queen, Tevez, Ortega (el de Nicaragua volvió, el de River todavía no, Palito, acá está, quizás cantando "tengo el corazón contento / y fui libre de verdad / y rasgueña las piceedras / gracias al amoooooor").

Vuelven enfermedades: la caspa, los piojos, el dengue, la histeria, la fobia. Algunas cosas vuelven con la frente marchita; otras, con la marchita al frente. Algunos ex candidatos son candidatos a no ser candidatos: o sea, si ganan, no asumen; si pierden, tampoco.

Pero lo que usted no imaginó, yo no imaginé, nosotros no imaginamos y ellos, tampoco, es que volverían los piratas... Yes, oí: los piratas, "con pata de palo, con parche en el ojo, y cara de malo, el viejo truhán capitán, de un barco que llevará por bandera un par de tibias y una calaveraaaa" (sí, es la canción de Sabina: no es que se nos acaba de ocurrir una frase igual a la de él). No sé si, como dice Serrat, todos los piratas tienen un lorio que habla en francés... Pero lo cierto es que ya no son más ingleses... europeos que hablan en la lengua de Shakespeare... ahora son somalíes, son pobres, perdieron el aura romántica. ¡Piratas negros y africanos! ¿Qué diría Robert Stevenson? ¿Cómo haría para escribir ahora *La isla del tesoro*? ¿En lugar de John Silver tendría a Motubu Pandeglitón? ¡No es lo mismo, no es lo mismo! (Como dice otro cantautor... perdón, es que esta semana viene así.) Bueno, que volvieron los decedentes, como dicen los auténticos piratas (ups... me equivoqué), y nosotros, desde la tibia calavera que no chilla, hacemos chistes. Hasta la semana que viene, lector.



Libro de quejas

(La columna del Licenciado Cuartirolo)



¡Pican, pican los mosquitos!

>>> POR WOLF

E stoy como el tujes. Pero no como el tujes de Liz Taylor. ¡Estoy como el tujes de Liz Taylor! Estoy que echo fuego. Estoy peor que Juana de Arco durante la Revolución Francesa o Sandro rodeado por Los de Fuego. Esta no es la Patria Grande que soñó Sarmiento entre ronquido y ronquido ni la Patria Extra Large que pensó Belgrano, después de crear la bandera y antes de convertirse en barrio pituco.

Alguien cambió el rumbo que nos marcaron los que fundaron este país y aquellos que lo fundieron. No es éste el Norte, señores. Ni siquiera el Carrefour. Si todos los argentinos tomáramos conciencia de esto, sentiríamos que estamos unidos. Si todos los argentinos nos tomáramos de la mano, estaríamos haciendo el ridículo.

Cuando menos lo sospechaba, tuve un contacto de primer tipo con ese objeto volador identificado propagador del dengue.

El lunes pasado empecé a sentirme mal. Pensé que era parte del cansancio, pero no. Me dormí una siesta y me levanté con fiebre, me sentía mareado, todo me daba vueltas. ¿Dengue? Pensarán ustedes. No, mi mujer se llevó mi auto. ¿Cómo no preocuparme si es tan torpe conduciendo que en el curso de manejo se llevó Bajada de Ventanilla a marzo?

Ya en la oficina, estaba tirando a la papelera de reciclaje todos los mails que me proponían comprarme viagra o alargarne el pene (seguro que mi esposa, en represalia, les fue con el dato, cuando la agarre la mato), hasta que de repente recibí un mail que decía: "El dengue quiere ser tu amigo en Facebook". ¿Cómo es esto, señores? ¿Adónde vamos a parar? ¿Le dimos tanta libertad a ese artrópodo maligno que ya tiene blog y página en Facebook? ¿Cuáles serán sus otros amigos? La fiebre amarilla, el hantavirus, el empacho y el cólera? Yo preocúpandome por los virus informáticos y resulta que el que se me mete en la computadora es ese mosquito que se hace llamar *Aedes aegypti*, aunque podría haberse buscado un nombre menos rebuscado.

Quise indagar acerca de qué se está haciendo para acabar con el dengue.

Llamé al Ministerio de Salud de la ciudad. Me atendió el contestador:

"Si desea insultar al ministro, digite 1. Si desea que nosotros lo insultemos por usted, digite 2. Si se cansó de digitar 1, digite 3. Si quiere una solución, permítame que me diría". Recién a las dos horas logré que alguien me respondiera:

—Señor —me dijo una señorita—, tiene que comunicarse con el Comité Municipal de Emergencia para la Prevención y Lucha contra el Dengue.

—Señorita, para cuando aprenda a decir ese nombre completo ya voy a estar picado por tres generaciones de mosquitos y sus larvas. ¿Con quién estoy hablando?

—Marcela Mazzani, con doble zeta.

—Páseme con Doble Zeta.

—No, doble zeta tiene mi apellido.

—Pídale que se lo devuelva. Señorita, quiero preguntarle por el tema que tiene conmoción a todo un país.

—Del regreso de Tinelli a la televisión no puedo comentarle nada.

—Le hablo del dengue. ¿Qué sabe del dengue?

—No lo conozco. ¿Está seguro que trabaja acá? ¿Quién le dio el número?

—Perdón, ¿con qué área del municipio hablo? ¿Ministerio de Salud?

—No, Subcomisión de Básquetbol.

Estamos mal, argentinos, si le damos cabida al dengue. Todos debemos contribuir a erradicarlo. Por de pronto yo lo borré de Facebook. Tampoco es solución construir un muro a su alrededor para sentirse más seguro. El mosquito seguro lo va a destruir.

Hay que fumigar en todas las zonas en estado de abandono, aquellas que quedan siempre olvidadas. Corro ya mismo a fumigar mi biblioteca. Hasta luego.



MUESTRA GRATIS

MAXIMILIANO SANGUINETTI, TAMBIÉN CONOCIDO COMO "MAXI", ES LICENCIADO EN COMUNICACIÓN SOCIAL, DOCENTE Y HUMORISTA GRÁFICO. COORDINA LA SECCIÓN DE HUMOR "ACIDEZ DE LA ACTUALIDAD" DEL SEMANARIO "ANÁLISIS", DE PARANÁ, Y PUBLICA EN LAS REVISTAS "PÁNZA VERDE", DE CONCORDIA; "EL COLECTIVO" DE PARANÁ; "PAUSA", DE SANTA FE Y CADA TANTO, EN "THEO", DE ESPAÑA...

Y SI QUIEREN VER MÁS DE SU OBRA, ENTREN A MAXIHUMOR.BLOGSPOT.COM

Pati

Mandá tus dibujos para MUESTRA GRATIS a pati@pagina12.com.ar

COSAS QUE ME PASAN SI PUEDO IR BIEN DE CUERPO...

CRÍ CRÍ CRÍ

CREO QUE MI VIDA NO ES TAN INTERESANTE COMO LA DE OTROS DIBUJANTES

maxi/09

FILATELIA WOLF - TOUL

ESPECIAL GRANDES MÚSICOS OLVIDADOS

ARGENTINA 2009
EL FLACO SPINACA
(ROCK VEGETARIANO) "TODO LO QUE NECESITAS ES COLIFLOR" (DEL ÁLBUM "POPEYE TENÍA RAZÓN", ESTRENADO EN 1995 EN EL FESTIVAL ROCK & RÚCULA.
LE DIJE "HOLA" AL AJÍ, // "I LOVE YOU" AL PEREJIL,
// LE DIJE "BYE" AL ROSBIF // Y "FUCK YOU" AL CUADRIL.
// YA NO CURTO COLESTEROL // VOS YA LO SABÉS, NENA.
// QUIERO COMPARTIR CON VOS // SEXO. ROCK Y BERENJENA.
// VOY A PLANTAR COLIFLOR, // NO SÉ SI A TI TE ENOJA,
// DESPUES DE HACERTE EL AMOR // FUMARÉ UN PUCHO DE SOJA.

ARGENTINA 2009
ATILIO MELOCOTÓN
(BOLERISTA PARA OLVIDAR) "TENGO MIEDO" (DEL ÁLBUM "SOY UN BOLERO IMPORTANTE")
TENGO MIEDO DE IR A CASA Y ENCONTRAR // CON MI PIJAMA AL SODERO.
// MÁS QUE MICHAEL JACKSON // EN LA PRUEBA DE LA BLANCURA // TENGO DUDAS //
MÁS QUE ALDO RICO EN LA // SEMANA DE LA BLANCURA // TENGO MIEDO.
// DOY MÁS VUELTAS QUE UN // POLLO AL SPIEDO

375 25c

